

# *Le Honduras a demandé la fin du blocus américain contre Cuba lors du sommet ibéro-américain*

---



**Sommet ibéro-américain**

Saint Domingue, 25 mars (RHC) La présidente du Honduras, Xiomara Castro, a exigé samedi la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de six décennies.

Lors de son intervention au segment de haut niveau du 28e Sommet ibéro-américain, la cheffe d'État a déclaré que la mesure unilatérale de Washington contre la nation caribéenne est un crime contre l'humanité.

La présidente a qualifié cette politique américaine d'injuste et d'inefficace, car elle touche le peuple cubain et laisse ceux qui l'appliquent sans résultat.

Elle a également demandé l'élimination des politiques de blocus appliquées à d'autres pays d'Amérique latine, tels que le Venezuela et le Nicaragua.

À cet égard, elle a qualifié de honteux le rôle des pouvoirs en place qui gèrent "des sanctions absurdes pour les pays de la région qui, s'ils n'obéissent pas à leurs prescriptions, prévoient des blocus et des coups d'État".

"Je suis convaincue que ce sommet ibéro-américain débouchera sur la proposition de renforcer les systèmes d'intégration latino-américains, en appelant à la fin des blocus contre les pays latino-américains (...)", a-t-elle déclaré.

D'autre part, elle a appelé à la lutte contre la piraterie imposée par les soi-disant villes modèles et a demandé au monde globalisé d'arrêter la surexploitation des ressources naturelles des nations (Source/PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317752-le-honduras-a-demande-la-fin-du-blocus-america-in-contre-cuba-lors-du-sommet-ibero-america-in>



**Radio Habana Cuba**